
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

２－１

民進党・県民連合 １０番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農業振興について

１ 担い手不足が課題である本県の農業の振興をどのように 知 事 農 林 企 画 課

図っていくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、農業経営の大規模化や省力化に向け、先進技術の 農林水産部長 農 業 振 興 課

導入をどのように推進していくのか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま農業女子ネットワークの活動をどのよう 〃 農業担い手課

に支援していくのか尋ねたい。

二 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県道上名倉飯坂伊達線の整備にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 国道３９９号福島市飯坂町湯野地内のバイパスの整備に

ついて、県の考えを尋ねたい。

三 看護職員の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、看護職員を確保するため、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

四 中間貯蔵施設への搬出について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への搬出に市町村の意向が反映される

ようにするため、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 イノシシ対策について 〃 自 然 保 護 課

県は、イノシシの直接捕獲事業にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 海外に向けた風評対策について 生活環境部長 国 際 課

県は、在日各国大使館等に対して、本県の正確な情報をど

のように発信しているのか尋ねたい。

七 アーカイブ拠点施設について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、アーカイブ拠点施設を通して地域の交流人口の拡大

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 アウトソーシングの推進について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

震災後の業務の増加に対応するため、アウトソーシングの

推進に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 認知症高齢者対策について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、認知症高齢者やその家族を地域で支えていくために

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 出会いの場の提供について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、結婚したい男女の出会いの場の提供にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。


